

Le samedi 28 janvier 2023  
à 15 heures

En présentiel, à la Ferme de la Montagne

# L'ART DÉCO

par Marie-Françoise et Jean-Pierre LAURENT,  
enseignants retraités

L'architecte Le Corbusier n'appréciait pas ce style, il a été l'un de premier à utiliser l'abréviation « Art Déco ». Il critiquait l'esthétique du mouvement des Arts Décoratifs qui touchait le monde de l'architecture.

L'Art Déco est un mouvement artistique, né dans les années 1910, se développant principalement au lendemain de la première guerre mondiale. Les artisans souhaitaient rompre avec l'austérité de l'après-guerre. Il prend son plein essor dans les années 1920 avant de décliner lentement dans les années 1930. Il prit fin avec la deuxième guerre mondiale.

L'Art Déco, c'est le retour aux formes géométriques et à la symétrie après l'Art Nouveau exubérant, floral, qualifié parfois d'art nouille en raison des courbes qui le caractérise.

Ce mouvement traversa tous les domaines des arts et des arts appliqués, de l'architecture à l'ameublement, la bijouterie, la décoration et même jusqu'à la mode...

Centre Historique Arts et Métiers  
Ferme de la Montagne  
2, avenue de la Faïence - 60140 LIANCOURT  
Renseignements-Réservations : 03 44 73 12 09  
accueil.liancourt@fondam.fr  
Site Internet : <http://www.fondam.org>  
Tarif entrée conférence 10 €